

Frau Frystatzki

liebe Frau Schäfer,

heute ist es fast 1 Jahr her, dass Catalonia mit einer 6 in Latein und Hausre Kau. Der Schlock war groß und Schulle Hilfe war geboten. Eine Freindin, der ich mein Leid klagte, gab mir sofort ihre Telefonnummer (Sie konnte sie auswendig!!) mit den Worten: "Die ist klasse, die wird es schon richten." Kurze Zeit später hatten wir unseren ersten Termin bei Ihnen. Es war fast wie zu Hause, an den Wänden hingen jede Menge Bilder von uns persönlich kaum zu Leidensgenossen. Catalonia fröhle sich sofort wohl. Nach der Stunde sagte sie mir: "jetzt weiß ich endlich, was eine Konjugation ist und überhaupt keine id fehlt Fricks, wie ich die Zeiten nur jemals kann." Sie war so begeistert und motiviert - die nächste Arbeit war dann eine 2. Seitdem geht Catalonia 1x die Woche zu Ihnen und das sehr gerne trotz des manchmal langen Bahntafel. Catalonia hat einen Kind weiterhin so erfreutlich und der es auch so leicht soll werden sie uns wohl eine Zeit lang begleiten.

Vielchen Dank